

Grosse Kreisstadt Günzburg & australisches Flair auf der Straussenfarm - 1 Tag



Viele kennen die große Kreisstadt Günzburg nur vom Vorbeifahren. Heute können Sie die tolle Stadt in Bayrisch Schwaben erleben. Mit ihrer Mischung aus 500 Jahren österreichischer Geschichte und traditioneller schwäbischer Lebensart ist die Donaustadt sehr vielseitig. Nach dem Mittagessen können Sie noch selbst durch die Stadt schlendern, bevor es weiter zur Straussenfarm geht. Hier erfahren sie alles über das Leben des Vogelstrauss. Freuen Sie sich auf diesen kontrastreichen Tag!

Abfahrtszeiten:

Bad Cannstatt: 08:20 Uhr

Schlossplatz: 08:40 Uhr

Degerloch: 09:00 Uhr

Tagesfahrt

Tagesfahrt

Leistungen:

- Busfahrt
- Stadtführung Günzburg
- Führung durch die Straussenfarm

zubuchbare Optionen / Ermäßigungen:

Zustieg Bad Cannstatt 08:20 Uhr	0 €
Zustieg Schlossplatz 08:40 Uhr	0 €
Zustieg Degerloch 09:00 Uhr	0 €

Preis:

02.07.2024 - 02.07.2024 - Tagesfahrt

Tagesfahrt	65 €
------------	------